
                                      REQUERIMENTO Nº 016/2020 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre os postos de saúde 

municipais e o Centro Integrado de Especialidades Médicas – 

CIEM (antiga UPA).   

 

 

Senhor Presidente 

 Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

                                  No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações acerca dos postos de saúde do município, 

especificamente:  

a) Quais postos de saúde do município possuem atendimento 

médico, e quais são os atendimentos de saúde são realizados?  

b) Se possuem atendimento médico, quais os horários?  

c) Quantos médicos e quais atendimentos de saúde estão sendo 

realizados no CIEM?  

d) Qual o custo de manutenção (médicos, fisioterapeutas, outros 

atendimentos de saúde, funcionários, água, Luz e etc.) do CIEM, conhecido em sua 

concepção como UPA? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são justificadas, tendo em vista as constantes 

reclamações de munícipes quando necessitam de atendimento médico nos postos de saúde, 

se o CIEM “UPA” não está obsoleto pelo seu tamanho em relação a sua funcionalidade e 

produtividade, bem como, para atender ao trabalho e função do vereador que subscreve.  

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 13 de Março de 2020. 

 

 

Vereador Proponente: 

 

 

 

 

                 Adriano S. Santiago                                            Edimarcos Bonis Dal’Agnol 

                         Vereador                                                                       Vereador 


